



03.019

Einführung einer Sondersteuer auf Alcopops

Introduction d'un impôt spécial sur les alcopops



LEUMANN-WÜRSCH HELEN

Luzern

(R)

Leumann-Würsch Helen (R, LU): Ganz kurz, verehrter Herr Bundesrat, nur eine Bemerkung: Ich wollte selbstverständlich den Luzernern nicht zu nahe treten und schon gar nicht von der heutigen Zeit sprechen. Ich komme ja von weiter hinten, aus dem Nidwaldnischen. Nach den Erzählungen meines Grossvaters war das früher – allerdings sind das jetzt mittlerweile etwa 120 Jahre her – halt schon noch üblich.